

Grundschule schult Kinder, um Gewalt vorzubeugen

(mapa) Die Gemeinschaftsgrundschule Flurstraße klärt ihre Schüler über sexuellen Missbrauch und Gewaltprävention auf. Dazu hat sie die theaterpädagogische Werkstatt Osnabrück mit den Projekten „Mein Körper gehört mir“ und „Die große Nein-Tonne“ eingeladen. Das Theaterstück „Mein Körper gehört mir“ soll den Schülern der vierten Klasse helfen, Nein zu sagen. Das Stück „Die große Nein-Tonne“ richtet sich an die Kinder der flexiblen Eingangsstufenklasse, bei dem die Kinder ermutigt werden sollen, auf ihr Gefühl zu vertrauen und Grenzen zu setzen.

Danke für ihr Theaterstück

665 Flurstraße, Düsseldorf

Gamze



Sarah

Suliana

Marie

Alperen
JANNIS

Selma

Rubine

Lina

Lira

Safa

Hafssa

Hendrik
Granit

Farina



Dogukan
Maki

März 2012

KASSIN

MARCEL
THEO

Vielen Dank an
"Menschen gegen Kindesmissbrauch"

Adria
K. Kereles

Bera